

SENTIDO DE CUERPO CONGREGACIONAL

1. Aspiraciones

- a. No perder nuestra esencia – nuestro ser misionero.
- b. Ser familia - Fraternidad – hermanas más maduras, que acepten moverse a cualquier comunidad, capaces de acoger a las otras y sin necesidad de perder lo propio.
- c. Congregación sinodal - que se siente parte de y trabaja para que sea una iglesia, con la presencia de los laicos y de otras congregaciones

2. Fortalezas

- a. Nosotras somos la gran fortaleza de la congregación; queremos seguir adelante y tenemos la experiencia para saber lo que funciona o no.
- b. Las dos realidades en la congregación: la sabia nueva (las jóvenes), y la sabia madura; nos enriquecemos mutuamente
- c. El trabajo que se realiza en la iglesia. Creamos iglesia, comunidades. respondemos a las nuevas realidades que van surgiendo en la iglesia
- d. Sabemos trabajar con otros – instituciones, (sinodalidad) laicos, congregaciones

3. Oportunidades

- a. Tomar decisiones (no esperar mucho)
- b. Involucrar a toda la congregación - implicar a las hermanas para que se sientan parte de la solución al problema.

4. Resultados

- a. Hermanas contentas (felices), que disfrutan con la misión, donde la relación fraterna es testimonio para los otros, que vivan su vocación en plenitud
- b. Hermanas que rompen con el regionalismo – despertar misionero, sentido de pertenencia
- c. Somos testimonio para las jóvenes con las que estamos, llama la atención cuando somos testimonio

Tiene toda clase de plantas, de seres vivos. Cada una/uno es esencial para la existencia de los demás. A la vez que nos deshacemos de cada ser viviente en el bosque, nos deshacemos de la posibilidad de sobrevivir

